

## **Tagesordnungspunkt 1.2**

### **der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 29. Januar 2009**

#### ***Mitteilungen des Vorsitzenden***

---

#### **Protokollnotiz Nr. 0002**

Im Rahmen der Mitteilungen wurden nachstehend aufgeführte Vorgänge zur Kenntnis gegeben:

- Vorgänge der Fraktionspost vom 18.12.2008.
- Einweihungsfeier Kinder treffen Kinder e.V. (KiKi) am 13.03.2009, 14:00 Uhr.
- Ortstermin Männerwohnheim am 30.01.2009, 15:00 Uhr.
- Kindergruppe Mini-Amigos, 18.02.2009, 18:00 Uhr, Humboldtstraße 20.
- Einbringung der Sitzungsvorlage „Wiederaufbau Martin-Niemöller-Schule“ in den Geschäftsgang Ende Februar 2009 - Info-Gespräch am 03.03.2009, 19:00 Uhr, Schuldezernat.
- Aufstellung Doppelhaushalt 2010/2011 in der Sitzung am 30.04.2009.
- Öffnung der Spielplätze bis 21:00 Uhr in den Monaten Juni bis August.
- Realisierung der Signalanlage Hans-Bredow-Straße/Moltkerring im Februar 2009.
- Zeitverzögerung beim Schulneubau Adalbert-Stifter-Schule (Schreiben des Vorsitzenden an Frau Stadträtin Thies, Bericht in der Frankfurter Rundschau in unangemessener Tonlage seitens der Dezernentin, schriftliche Zurückweisung der Äußerungen durch die stellvertretenden Vorsitzenden).
- Zwischenbericht des Vorsitzenden zur Verkehrssituation im Umfeld des St. Josefs-Hospitals.

Hierzu äußerten sich auch Anwohner, in dem von einem Verkehrschaos gesprochen wurde. Sie erinnerten an die Zusage des Joho-Geschäftsführers, den Taxi-Halteplatz von der Beethovenstraße vor das Medicum zu verlagern, wie dies gegenüber dem Ortsbeirat ausgeführt worden sei. Des Weiteren würden durch die derzeitige Position der Schrankenanlage an der Zufahrt zum Klinikgelände in dem Kreuzungsbereich unnötige Staus verursacht. Mit einer Umsetzung in den inneren Bereich würde ein größerer Stauraum und dadurch auch eine Entlastung des Kreuzungsbereiches erreicht werden. Weiterhin wurde moniert, dass die in der Langenbeckstraße und Solmsstraße verbotswidrig geparkten Fahrzeuge mit zu der ungeordneten Situation beitragen würden. Autos müssten deshalb teilweise über die Bürgersteige fahren und es sei nur eine Frage der Zeit, bis verletzte Fußgänger zu beklagen seien.

Von Seiten des Ortsbeirates wurde betont, hinsichtlich des Taxi-Halteplatzes mit der Geschäftsführung des Joho in Kontakt zu treten und die geplante Aufstellung von Parkscheinautomaten in der Beethovenstraße so lange aussetzen zu lassen, bis sich das Gremium vor Ort ein Bild über die derzeitige Situation vermitteln konnte.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Knüttel  
Ortsvorsteher